



Wochennotizen

Woche vom 29.09.2014 bis 05.10.2014

Montag, 29.09.2014

Da die Haushaltsberatungen des Finanzausschusses starten, bin ich schon zu Beginn der Woche in Kiel. Bevor ich mich mit den anderen Ausschussmitgliedern treffe, verfasse ich mit der Pressesprecherin noch eine [Pressemitteilung zur Ehrenamtskarte](#), die morgen vorgestellt wird. Mit dieser Karte bedankt sich das Land auf besondere Weise bei den vielen ehrenamtlich tätigen Bürgerinnen und Bürgern und würdigt ihr Engagement. Wer die Karte vorzeigt, erhält bei vielen Institutionen, Servicedienstleistern und Unternehmen Rabatte. Heute beginnt außerdem eine nette Ausstellung im Landeshaus: Kinder aus der Arbeiterwohlfahrt-Kita in Mönkeberg haben im Jahr der Kulturellen Bildung zum Thema „Vier Elemente“ gearbeitet und präsentieren ihre Kunstwerke.

Im Anschluss habe ich einen Fachgesprächstermin zum Thema Beamtenrecht und einen Termin beim Wissenschaftlichen Dienst. Später trifft sich wieder der Finanzausschuss und berät über den Kulturhaushalt.

Abends nehme ich an einer Fraktionssitzung in Elmshorn teil. Gespräche mit dem Vorstand der Sparkasse stehen ebenso auf der Tagesordnung wie Vorbereitung der Kollegiumssitzung.

Dienstag, 30.09.2014

Beim Petitionsausschuss wird es heute lebhaft. Eine öffentliche Anhörung der Volksinitiative „A 20 sofort“ bestimmt die Sitzung, und wir begegnen einem alten Bekannten. Ex-Minister Dietrich Austermann erklärt der Regierung, wie die Autobahn schneller, besser und billiger gebaut werden könnte - und warum. Großes Kino! Dann treffe ich bei der Fraktionssitzung meine Abgeordnetenkollegen. Nach den Turbulenzen der vergangenen Woche haben wir viel zu besprechen. Außerdem hält Kai Dolgner einen Vortrag zur Neuordnung der kommunalen Finanzen – vergnüglich! Im Anschluss fahre ich mit MdL Kirsten Eickhoff-Weber zurück nach Elmshorn zum Parlamentarischen Abend des Pferdesportverbands Schleswig-Holstein. In der Reithalle an der Westerstraße erleben wir tolle Pferdesportvorführungen und treffen auf nette Gesprächspartner.

Mittwoch, 01.10.2014

Ich muss ganz früh raus und fahre mit dem Auto nach Rendsburg zum Nordkolleg. Dort treffe ich Studierende der Christian-Albrechts-Universität, berichte über meine Arbeit als Abgeordnete und diskutiere über Kulturpolitik.

Danach fahre ich weiter nach Kiel zur Sitzung des Arbeitskreises Innen und Recht.

Auch noch auf meiner Tagesordnung: Mit der Elmshorner Fraktion mache ich einen Besuch in der Anne-Frank-Gemeinschaftsschule.

Anschließend referiert Elmshorns Bürgermeister Volker Hatje auf einer öffentlichen Veranstaltung des SPD-Ortsvereins über die Stadtentwicklung. Es tut sich was in Elmshorn!

Donnerstag, 02.10.2014

Erneut befaße ich mich mit Haushaltsangelegenheiten. Morgens geht es im Finanzausschuss um die finanzielle Ausstattung des Bildungsministeriums. Mit dabei ist die neue Ministerin Britta Ernst, die sich souverän schlägt - und die Sticheleien der Opposition ignoriert.

Finanzausschuss zum Zweiten: Wir befassen uns mit dem Haushalt des Finanzministeriums, dann diskutieren wir über die Finanzen des Sozialministeriums.

Zwischendrin überrascht uns die Nachricht vom Rücktritt des CDU-Landesvorsitzenden Reimer Böge.

Nach Sitzungsende trifft sich der Fraktionsarbeitskreis Finanzen noch zu einem Gespräch mit Betriebsräten der HSH Nordbank. Und wer jetzt das Gefühl hat, dass das Thema Geld meinen Tag bestimmt hat, liegt richtig.

Freitag, 03.10.2014

Endlich mal ausschlafen! Familie, Haus und Garten fordern mich heute. Unter anderem wollen mehrere Kilo Kürbis verarbeitet werden.

Samstag, 04.10.2014

Morgens fahre ich nach Uetersen, um Andrea Hansen im Bürgermeister-Wahlkampf zu unterstützen. Es gilt vor allem, für eine bessere Wahlbeteiligung zu werben.

Nachmittags wird es sportlich. Mit Bürgermeister Volker Hatje radle ich auf Einladung des SPD-Ortsvereins durch Elmshorn. Bei der Tour zeigen wir, was sich in Elmshorn während der vergangenen Jahre für Radfahrer getan hat. Unter anderem wurden Fahrradstraßen und so genannte Fahrradschutzstreifen angelegt. Die Tour führt durch die Kirchenstraße über Kaltenhof zum Ellerndamm und dann auf der Veloroute 3 zurück in die Innenstadt. Macht Spaß, in der Fahrradstraße nebeneinander zu fahren!

Sonntag, 05.10.2014

In Glückstadt findet das Landeserntedankfest statt, und ich feiere mit. Pastor Stefan Egenberger und sein Team haben unter dem Motto „Genug für alle“ ein wirklich tolles Fest organisiert.

Abends stoße ich in Uetersen mit Bürgermeisterin Andrea Hansen auf ihren Wahlsieg an.